

FORMATION : La meilleure école d'animation 2D mondiale s'implante à Toulouse

En septembre 2024, l'[ECOLE PIVAUT](https://www.ecole-pivaut.fr/) prendra ses nouveaux quartiers dans la ville rose. Fraîchement nommée 1ère école d'animation 2D au monde par The Rookies, l'école proposera dès la rentrée prochaine une prépa en dessin narratif, puis ouvrira progressivement ses cycles en animation 2D, Bande Dessinée, Illustration et Concept Art. Les Toulousains auront donc l'opportunité de pouvoir suivre ces formations. Le prestigieux classement The Rookies, autorité incontestable dans le monde de l'animation, réunit chaque année des experts de premier plan. Ces derniers évaluent les écoles d'animation 2D en se basant sur divers critères tels que les compétences créatives des étudiants, leur maîtrise technique, la qualité de leurs présentations ou encore la complexité des projets soumis. Cette distinction internationale récompense le travail des étudiants et celui des équipes pédagogiques de l'école. <https://www.ecole-pivaut.fr/>